
Der Bürgermeister rekapitulierte die Beratungen aus der zuvor stattgefundenen Sitzung 
des Unterausschusses und erklärte das Vorgehen der Stadtverwaltung nochmals. Die 
Stadt werde sich um entsprechende Anlagen, soweit förderfähig, bemühen. 
 
Der Ausschuss ist mit dem von der Fachverwaltung vorgetragen Vorgehen 
einverstanden. 
 


